

27 de Junio de 2005

Universidad de Granada

Ya.com



noticias > local

- ▶ Portada

- Noticias**
- Última hora
- Mundo
- España
- Local
- Sociedad
- Cultura
- Deportes
- Tecnología
- Finanzas
- Insolito
- Gente
- Hemeroteca
- Especiales

- Multimedia**

- Fotos
- Gráficos Flash 

- Servicios**

- El Tiempo
- Televisión
- Loterías
- Tráfico

Publicidad

 Webs Noticias Vídeos Foto Mp3

Granada. Unos 30 funcionarios de [la UGR](#) se encierran hoy en el Hospital Real para protestar contra el rector .

Unos 30 funcionarios de la [Universidad de Granada](#) se encerrarán hoy en el Hospital Real para protestar contra el rector después de que la asamblea de funcionarios de la Universidad acordara el pasado jueves, por mayoría, aprobar las movilizaciones contra las "irregularidades en la adjudicación de plazas de funcionarios".

Europa Press 27/06/2005 04:54

Los funcionarios, que se encerrarán por turnos a fin de evitar aglomeraciones, aplazaron a mañana esta medida de protesta prevista en principio para el pasado viernes con el objetivo de que "la gente tenga cobertura legal para ello", coincidiendo con el Consejo de Gobierno de [la UGR](#), según informó hoy a Europa Press el responsable de personal funcionario de CC.OO., José Antonio López.

La primera protesta tuvo lugar el viernes de 14.00 horas a 15.00 horas en una concentración en la puerta del Hospital Real, a la que asistieron alrededor de 70 funcionarios. Respecto a la huelga prevista para el día 29, la asamblea ha acordado realizar "huelga indefinida, que será parcial durante unas horas" en el mes de julio.

Los funcionarios, que manifestaron su "disposición a dialogar" cuando así se lo indiquen, acordaron estas medidas por mayoría, puesto que de los 170 asistentes, 130 votaron a favor de las movilizaciones, mientras que varias decenas de funcionarios "de las nombradas por el rector --afirmó López-- votaron en contra".

Aunque CC.OO. es el sindicato mayoritario, funcionarios de UGT y Plataforma también apoyan las medidas de protesta, aunque, según indicó López, tras sumarse a la protesta "los han echado de sus sindicatos".

La Junta de Personal de Administración y Servicios de [la UGR](#) también mostró su desacuerdo con los servicios mínimos señalados desde la Universidad para la huelga, dos funcionarios por cada unidad, lo que supone, según López, que "durante los días de huelga estén trabajando 400 de los 700 funcionarios de [la UGR](#)".

El conflicto comenzó en noviembre del pasado año cuando vio la luz la relación de puestos de trabajo, en enero fue aprobado el documento, pero "el rector realizó en marzo una resolución garantizando el concurso de méritos en las plazas creadas", señaló López. Sin embargo, "por presiones de algunas elites de funcionarios", según dijo, el rector anuló la citada resolución y "adjudicó las plazas sin concurso de méritos".



Compras